

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas rahmat dan karunia dari Allah SWT penulis dapat menyelesaikan karya tulis ini. Sholawat serta salam semoga tersampaikan kepada Nabi Muhammad SAW serta para sahabatnya. Kemudian, penulis berharap Allah SWT memberikan keberkahan dan kesabaran kepada kita semua dalam mencari ilmu, serta meridhoi apa yang sedang kita lakukan.

Penyandang disabilitas selalu menjadi isu menarik untuk dibahas, karena banyak problematika yang terjadi dari segala aspek kehidupannya. Sejak lahirnya *Convention On The Rights Of Person With Disabilities*, maka diakui pula hak-hak penyandang disabilitas tanpa diskriminasi. Sebagai perjanjian International, semua negara yang terlibat menyetujui bahwa mereka harus mendapat perlindungan dan kepastian hidup. Indonesia merupakan salah satu negara yang menyetujui serta mengakui *CPRD*, maka peraturan mengenai hak-hak disabilitas telah dibuat seperti UU No.19 Tahun 2011. Kemudian, peraturan atas hak-hak penyandang disabilitas tersebut dirasa belum menjangkau segala aspek kehidupan mereka, kemudian pemerintah juga membuat peraturan yang tertuang dalam UU No. 8 Tahun 2016 Tentang Penyandang Disabilitas atas dorongan semua pihak yang peduli terhadap keberlangsungan hidup mereka. Namun, implementasi atas peraturan tersebut perlu dilaksanakan dengan merata, menyentuh segala aspek yang disebutkan dalam peraturan tersebut agar mereka dapat hidup setara dengan warga negara seperti umumnya. Adil dan tanpa diskriminasi, negara harus mampu mewujudkan hal tersebut. Penulis tertarik untuk mengangkat isu tentang penyandang disabilitas ini

tidak hanya dari segi masalah yang kompleks terjadi, namun mengulas permasalahan mengenai mereka merupakan salah satu partisipasi untuk mendukung keberlangsungan hidup mereka dalam mendapatkan apa yang harus didapatkan mereka sesuai peraturan yang telah dibuat.

Dalam penulisan skripsi ini, tentunya penulis mendapat bimbingan dan arahan dari berbagai pihak maka dari itu penulis menyampaikan terima kasih kepada :

1. Kedua orangtua penulis yang telah banyak memberikan dukungan baik moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi.
2. Dr. H. Iis Marwan, M.Pd. sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi.
3. Fitriyani Yuliawati, S.IP., M.Si. sebagai Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi, sekaligus penguji.
4. Akhmad Satori, S.IP., M.SI. sebagai Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan juga sebagai Pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi.
5. Taufik Nurohman, S.IP., MA. sebagai Sekretaris Jurusan Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Siliwangi juga sebagai Wali Dosen, sekaligus sebagai pembimbing pertama.
6. Randi Muchariman, S.IP., M.A. sebagai dosen pembimbing kedua yang selalu teliti membimbing penulis dalam menyusun skripsi ini.

7. Dosen-dosen FISIP UNSIL dan staf tata usaha. Terima kasih selalu membantu penulis.
8. Secara khusus penulis juga berterima kasih kepada istri tercinta yang telah memberikan dukungannya selama penulis menyusun karya tulis ini.
9. Teman-teman kelas B angkatan 2015 FISIP UNSIL, sahabat, rekan kerja dan semua yang telah membantu dan memberi semangat kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.

Kemudian, selesainya karya tulis ini semoga dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu politik. Serta dapat berpartisipasi untuk membangun isu dan solusi yang positif bagi penyandang disabilitas dan pemerintah. Semoga karya tulis ini dapat bermanfaat dengan baik bagi mahasiswa di FISIP UNSIL. Penulis menyadari dalam karya tulis ini memiliki banyak kekurangan, oleh sebab itu penulis sangat terbuka terhadap pendapat atau saran yang membangun untuk memperbaiki skripsi ini.

Penulis